

SEM Gildas Le Lidec (photo ci-dessus), nouvel Ambassadeur de France à Madagascar, a présenté ses lettres de créances au Président Marc Ravalomanana, le lundi 25 février 2008, au Palais d'Etat d'Iavoloha. Madagate.com profite de cette occasion pour vous informer de sa toute première action, dans le cadre des secours pour les sinistrés du cyclone Ivan. Notons que le successeur d'Alain Le Roy, avait déjà présenté la copie de ses lettres de créances au Ministre des Affaires étrangères, le Général Marcel Ranjeva, le vendredi 22 février 2008

AMBASSADE DE FRANCE À MADAGASCAR

Antananarivo, le 22 février 2008

CYCLONE IVAN A MADAGASCAR

A la demande des autorités malgaches, le gouvernement français a participé, aux côtés de la Croix Rouge Française et de la Plate-Forme d'Intervention Régionale de l'Océan Indien (PIROI), aux opérations d'aide et de soutien aux victimes du cyclone Ivan. La France a mis à disposition de la Croix Rouge Française, un Transall des Forces Armées de la Zone Sud de l'Océan Indien (FAZSOI), pour l'acheminement depuis la Réunion des secours, ainsi que 40 groupes électrogènes et 20 tronçonneuses. L'aide de la Croix Rouge Française et la PIROI s'élève à 250 000 euros (environ 657 millions d'Ariary), dont 40 000 euros d'aide française. Les deux rotations du Transall représentent pour leur part un montant de 40 000 euros (non compris dans l'aide de la Croix rouge Française et de la PIROI).

L'Ambassade de France profite de cette occasion pour diffuser le communiqué de presse conjoint de la Croix Rouge Française et de la PIROI.

COMMUNIQUE CONJOINT CROIX ROUGE FRANÇAISE / PIROI

« Le 17 février, le cyclone tropical intense Ivan a frappé la côte est de Madagascar. Les rafales de vent à plus de 260 km/h et les pluies diluviennes associées à Ivan ont engendré d'importants dégâts et plusieurs milliers de sinistrés.

Les premières évaluations, menées par le Bureau National de Gestion des Risques et des Catastrophes (BNGRC) ainsi que les différents intervenants et partenaires, dont la Croix-Rouge Malgache (CRM), font état d'habitations et de bâtiments endommagés ou totalement détruits, de fleuves et de rivières en crue provoquant une importante montée des eaux, de routes et de ponts impraticables, de réseaux de communication, d'eau et d'électricité coupés, de cultures inondées... Ce bilan risque cependant de s'alourdir considérablement au fil des jours.

L'île de Sainte-Marie semble particulièrement touchée et les districts de Toamasina, Fenerive Est, Soanierana Ivongo, Foulpointe, Nosy Varika, Andilamena, Mahajanga, Moramanga, Brickaville, Mandritsara, Midongy, Mananjary et Befotaka enregistrent d'importantes pertes.

La Croix-Rouge Malgache, qui avait placé ses équipes en alerte et activé sa cellule de crise dès le 15 février, a été sollicitée hier par le BNGRC afin de venir en aide aux populations sinistrées. A son tour, la Croix-Rouge Malgache a saisi la Croix-Rouge Française afin d'activer la PIROI et de lui procurer un appui dans les domaines des abris temporaires (600 bâches), des produits de première nécessité (500 kits familles : moustiquaires, bougies, réchauds, savons, jerrycans...) et du traitement d'eau (curage et désinfection de puits).

L'acheminement de ce fret humanitaire de 12 tonnes vers Tamatave d'une part, et l'île Sainte-Marie, d'autre part, a été effectué le 21 février par un Transall des FAZSOI.

Jeudi, 07 Août 2008 07:09 -

La Délégation des Affaires Humanitaires (DAH) du Ministère français des Affaires Etrangères (MAE), en lien avec l'Ambassade de France de Tananarive, soutient l'opération de la PIROI. »/.

3/3